



**“COVIDPOÉTICA PARA TRANSFORMAR EL MUNDO Y LUCHAR CONTRA EL VIRUS EN IGUALDAD Y SOLIDARIDAD. QUÉDATE EN CASA REFLEXIONANDO Y ESCRIBIENDO”**

Una actividad pluridisciplinar que haremos desde casa **para todo el alumnado, familias y el resto de la comunidad educativa del I.E.S. Ramón y Cajal.**

Una iniciativa de la Coordinadora del Plan de Igualdad (Sara Moro García).

Esta iniciativa nace en CÓRDOBA estando confinada en mi casa para alentar y animar a todos los que quieran plasmar en el papel sus reflexiones poéticas, para que esta sociedad se vaya poco a poco transformando y cada uno de nosotros reflexione sobre el tema, controle sus miedos y siga luchando desde la igualdad con gran solidaridad para combatir el virus. Que mejor que dejar en el papel un poema cuando el confinamiento nos ha cercado, cuando la desesperación nos azota y vemos que a nuestro alrededor suceden cosas que no podemos controlar y que duelen mucho porque este virus que comenzó en Wuhan (China) a finales de diciembre aniquila y mata de forma global y virulenta. En todos los lugares del mundo arrasa como un tsunami letal de muertos, porque por donde pasa va dejando una huella imborrable en el corazón de todos.

Nadie podía imaginar que en el siglo XXI estuviéramos asistiendo a esta batalla interminable, no por balas, sino por ese virus del que todavía sabemos poco, pero que va truncando la vida de nuestros seres queridos, y sobre todo, los más vulnerables: nuestros mayores.

Porque LA VIDA ES BELLA debemos luchar para cambiar hábitos y actitudes. Debemos cuidar nuestro planeta y entre todos lo conseguiremos. Estoy convencida.

No eres escritor, eres solo un aficionado, pero tu mensaje desde la igualdad y solidaridad puede calar en el corazón de todos. Todo lo que tú escribas en un papel va a ser importante, va a ayudar a otros. No lo pienses más, lázate a esta aventura que nos servirá para calmar corazones, escribe un poema en tu casa y con tus familiares para mitigar el dolor y tener esperanza. Dice una escritora actual “Ángela Becerra”, en su novela “Algún día, hoy” (Premio de novela Fernando Lara 2019) que “los libros son el tesoro más grande que puedes tener ante tus ojos y que pobres son los que no leen porque de ellos es el reino de la ignorancia”. Es el momento de escribir nuestro libro por el coronavirus, es el momento de hacer un documento en pdf: **“Poemario contra el coronavirus. Hemos ganado la batalla”** para plasmar nuestros sentimientos sobre el tema, el momento de aplaudir a nuestros sanitarios, a nuestro ejército, a nuestros transportistas que llegan a los supermercados y tiendas para abastecernos, a los farmacéuticos, a los trabajadores de la alimentación, residencias de ancianos, a los maestros y profesores, a las limpiadoras que se esmeran en todos los lugares para erradicar el virus, a todos los voluntarios, a los que están en casa, los que están haciendo mascarillas, batas, respiradores, a las empresas, a los laboratorios que buscan



fórmulas para atajar esta pandemia que no cesa, a todos los que dejan su huella cada día...no querría olvidarme de nadie. Es el momento de felicitarlos y de felicitarnos, todos. ESPAÑA ES UN PAIS SOLIDARIO Y LO ESTAMOS DEMOSTRANDO EN TODOS LOS CAMPOS.

Recopilaremos esos poemas y los publicaremos en un documento en PDF en el BLOG DE IGUALDAD DEL I.E.S RAMÓN Y CAJAL y ese será nuestro LIBRO. Un libro que nació para paliar el dolor y para que el mundo cambie, para que la sociedad sea cada vez más solidaria e igualitaria en género, para que entendamos de una vez por todas, que hay motivos para seguir luchando porque debemos esforzarnos y combatir esta pandemia. Aunque el camino es duro, llegaremos a la meta. La unión ha hecho siempre la fuerza y cada día lo estamos demostrando.

Si te gusta esta iniciativa, escribe, anima a tus hijos, a tus amigos, a tus padres, a tus abuelos, a tus profesores, a tus vecinos de la calle...es un momento triste, pero único en el mundo para reflexionar. Es otra manera de luchar contra el coronavirus. El aprendizaje lo vamos haciendo todos nosotros cada día con nuestro esfuerzo y tesón. La clave es educar desde el amor y si nos educamos en libertad transformaremos con nuestros mensajes esta sociedad porque “ALGÚN DÍA, HOY” deben cambiar las cosas. Porque esta sociedad ya se está transformando con el esfuerzo de todos y cuando esto haya terminado, habremos aprendido muchas cosas.

Esperamos vuestros poemas en la dirección de correo electrónico siguiente:  
[poemascontraelvirus@gmail.com](mailto:poemascontraelvirus@gmail.com)

Todos **los poemas deben llevar el nombre del autor o autores** y serán publicados en nuestro BLOG DE IGUALDAD.

Será bonito que cada poema lleve **un título y que el autor o autores diga por qué lo ha escrito y deje su reflexión.**

FELICIDADES A TODOS LOS QUE ESTÁN TRABAJANDO EN LA PRIMERA LINÉA DE COMBATE Y A TODOS EN GENERAL. Todos contribuiremos a sembrar granitos de solidaridad y esperanza.

MUCHAS GRACIAS A TODOS POR VUESTRA PARTICIPACIÓN.